La Cuarta, 04 Febrero de 2007

Efectivos de Carabineros los habrían agredido con la luma en el potito

Salvaje agresión policial a pareja gay



LA VIO ARCHI PELUDA

Un guardia de seguridad homosexual se fue en picada contra el personal de la 19° Comisaría de Providencia, asegurando que lo golpearon y vejaron de la peor manera tras detenerlo afuera de la disco gay Fausto.

El pasado 22 de diciembre Manuel Antonio M.O. (en la foto), de 32 años, estaba en el frontis del centro nocturno junto a su amigo José Manuel M. Al parecer este último estaba medio pasadito de copas y se pidió la presencia de la policía uniformada.

El palo mayor del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Rolando Jiménez, dijo que "una funcionaria policial le gritó a Manuel Antonio que no había nacido sino que lo había defecado su madre".

El mismo Manuel Antonio agregó que lo golpearon heavy y en el cuartel "me robaron 13.500 pesos, un celular que cuesta 190 lucas y un llavero".

Precisó que tanto a él como a su amigo los agredieron con las lumas en una incómoda posición. "A mí me pusieron contra la pared, me apretaron la luma contra el ano y me preguntaban si aquello me gustaba".